

まちの話題



泉大津で起こった
さまざまなできごとやイベントを、
写真とともににお届けします。



食 子ども向け消費者講座を開催 の消費を学んだよ！

保護者・子どもへの消費者教育の充実を図るために講座を開きました。講座では消費生活センターからの啓発やおやつクイズ、デコポッキーの作成など消費について学ぶことができ、有意義なものとなりました。



わくわく里山体験！ 日高川町の友だちと大自然を満喫！

8月19日～21日に、友好都市である日高川町で「わくわく里山体験！」を開催しました。和歌山大学との連携から生まれた事業で、市内の小学生29人が、日高川町の小学生7人や大学生と交流を深め、自然環境についても学びました。



市民と連携し平和の大切さ、発信

8月1日～6日、ヒロシマ・ナガサキ原爆写真パネルや、今年度の平和メッセージ展の優秀作品などを展示。また、市民団体・戦没者遺族会による活動紹介展示も行われ、市と市民が連携し、平和の大切さを訴えました。



市民レポーター 羽田野・道井

伝統の踊りを元気に披露 市民納涼民踊大会、大盛況！

各地で猛暑日となった7月14日。市民納涼民踊大会が東雲公園で開催されました。模擬店には長蛇の列。やぐらのまわりを子どもと大人が幾重にも囲み、大津踊り、あびこ踊り、江州音頭、河内音頭などを楽しみました。



地域環境基金を活用して実施しています 親子でエコクッキングを実践

7月1日に北公民館、8月3日に総合福祉センターで「親子エコクッキング」を大阪ガス(株)と共に開催しました。

生ごみをほとんど発生させずに調理することができ、子ども達も旬の野菜を無駄なく使う方法や省エネ、環境にやさしい調理方法を楽しく学ぶことができました。



地域環境基金を活用して実施しています 夏休みエコバスツアー

7月25日に大阪いずみ市民生活協同組合と大阪ガス 泉北ガス科学館へ施設見学に行きました。発泡スチロールなどの中間処理・食品残さによる堆肥づくりの見学や農産加工を体験したり、地球の環境やエネルギーについて学んだりと、暑い中充実した1日を送りました。

